



N° 422
juin 2023



FFVE n°263

Le BULLETIN MENSUEL des VIEUX VOLANTS de PROVENCE

Mieux vaut tard que jamais !...

Après la subvention municipale d'Aix de 400 € reçue le mois dernier, c'est celle de 500 € que nous avons obtenue de la part du Département par le biais de Claude. Merci encore !...

Sorties :

Du vendredi 5 mai au lundi 8 mai 2023 « Aïis de Prouvenço en Italie » : Nous ne pouvons que remercier Daniel et Sylviane POIRIER pour ce bel Aïis qu'ils nous ont organisé à Valgrana, non loin de Cuneo. Les photos sur le site sont là pour rappeler tous ces bons moments passés ensemble et notamment TURIN : son musée de l'automobile et son musée égyptien, MONDOVI, BEINETTE et son incroyable musée Citroën. Ma !... Come é buona la pasta italiana !...

Dimanche 14 mai 2023 « Exposition à Alleins » : Merci à Vincent et Marinette ESCRIVA pour la belle représentation de notre club au sein du village d'Alleins.

Du samedi 23 juin au dimanche 24 juin 2023 « Rallye à Anduze » : Michèle et José HOSPITAL et Nicole et René GUYOT nous ont organisé un superbe week-end à Anduze, avec visite de la bambouseraie et petit train. Nous ne manquerons pas d'en reparler et de les féliciter lors de notre prochaine réunion...

Samedi 8 juillet 2023 « Défilé d'élégance d'automobiles anciennes » à GREOUX LES BAINS : Luc GRECO a donné rendez-vous aux inscrits directement au Casino de Gréoux à 14 heures (e-mail à chaque participant).

Samedi 22 juillet 2023 « Défilé d'élégance cours Mirabeau à AIX » : Les inscriptions sont closes et c'est complet ! Priorité a été donnée aux membres du club et ce n'est pas moins de 28 voitures qui défileront, datant de 1910 à 1980 et dont plus de la moitié datent d'avant 1960.

Notre incollable et talentueux Didier VIALARD sera des nôtres bien sûr...

Nos sponsors de l'an dernier ont répondu présents cette année encore et quelques sponsors supplémentaires ont bien voulu nous accompagner pour cette belle manifestation annuelle. Merci à eux tous !... D'autant plus que la crise est passée par là avec toutes les hausses supplémentaires qui nous sont imposées...

Rappel : Avez-vous bien pensé à communiquer votre choix de musique auprès de Claude-Marie ? A défaut, il faut l'appeler au plus vite...

Dimanche 23 juillet 2023 « Lendemain de l'Elégance » : Sylviane et Daniel POIRIER s'occupent de ce rallye du lendemain. Vous trouverez en P.J. le bulletin d'inscription concerné.

.../...

Dimanche 3 septembre 2023 « Les marronniers » : Toujours en l'honneur de notre cher et regretté René, la journée des Marronniers continue. Cette année une nouvelle formule vous est présentée : un barbecue sera mis à votre disposition et chacun emmènera quelque chose à manger et à partager tous ensemble ainsi qu'une bouteille de vin par personne.

Attention ! Pour s'inscrire il faudra impérativement appeler Danièle au 06.12.10.66.58

Dimanche 17 septembre 2023 « La journée du Patrimoine » : Elsa TAUPIN s'est présentée à nous. Elle est la jeune maman d'Héloïse, âgée de 7 ans depuis le 12 mai dernier, née en parfaite santé. Les 14 premiers mois de vie étaient un peu lents mais c'est en 2017 que tout bascule en 3 mois, Héloïse est diagnostiquée atteinte d'une leucodystrophie atypique.

L'association l'Épuiette à étoiles a été créée pour faire face à tous les travaux et le matériel nécessaire à son mieux vivre au sein de sa famille qui a besoin d'être aidée financièrement (le papa travaille à temps complet et la maman à mi-temps). Héloïse est une enfant attachante et est très bien intégrée à l'école.

Le projet d'aide de cette famille consisterait à l'achat d'un transat de bain, comme celui que nous avons offert à Léo, ou à l'aide d'un séjour en Espagne pour un stage intensif de kiné après ré-opération des hanches.

Nous sommes sûrs qu'Héloïse pourra compter sur nous !...

Rappel : site de cette association : lepuietteaetoiles.sitew.fr

L'an dernier, 17 voitures ont transporté 419 personnes pour 2000 € de recettes. Feroons-nous aussi bien voire plus cette année ?

Vous trouverez en P.J. le bulletin d'inscription à renvoyer à Danièle avant la fin juillet.

C'est par un feu d'artifice allumé par Hugues que nous avons terminé notre réunion... Drôle de bougie d'anniversaire pour souhaiter celui de Jacqueline, Danièle et Jean-Claude qui nous ont régalés une fois encore... Un grand merci à tous les trois...

PROCHAINE REUNION LE MARDI 4 JUILLET 2023